

## 瑞宝単光章を受章されました

元田布施町消防団の間崎茂さん(見田団地自治会・写真左)と中野喜久男さん(岸田団地自治会・写真右)が瑞宝単光章を受章されました。

消火活動のみならず、消防水利の点検や台風シーズンにおける水害にも常に対応するなど地域の防災体制の中核として団員の資質向上を図るとともに、消防団員不足や高齢化問題など、また機能別消防団員の採用についても鋭意努力され、消防団の機能強化に尽力されました。



間崎さんは昭和59年4月に田布施町消防団第4分団に入団以来、38年10か月在籍され、平成27年4月から副分団長として5年、令和2年4月からは分団長として2年10か月要職を歴任されました。

中野さんは昭和62年12月に第2分団に入団以来、35年4か月在籍され、平成29年10月から副分団長として1年6か月、平成31年4月からは分団長として4年10か月要職を歴任されました。

## 自治体消防 75 周年記念特別表彰を『たぶせ保育園幼年消防クラブ』が受賞

たぶせ保育園幼年消防クラブは、昭和62年11月に結成して以来、田布施町消防出初式やたぶせ保育園の運動会などの各種行事において防火・防災プログラムで遊戯の披露や火災予防作品の応募をおこなっており、将来における防火・防災の担い手育成や地域・家庭への火災予防思想の普及啓発活動の功績が認められ、10月21日に宇部市で開催された自治体消防75周年記念山口県消防大会で、特別表彰として山口県消防協会総裁(県知事)表彰を受賞されました。



## 麻郷小学校『創立 150 周年記念式典』が行われました

11月18日、創立150周年を迎えた麻郷小学校で創立記念の式典が行われ、在校生へタイムカプセルおよび石碑が、同校『創立120周年記念事業実行委員会』から寄贈されました。寄贈されたタイムカプセルは、12月に埋設される予定です。

第2部では、PTA主催で『150・146クイズ大会』が開催され、平成27年度をもって統合となった麻里府小学校や麻郷小学校にちなんだクイズが出題されました。

第3部では、『麻郷小学校創立120周年』時に在籍していた人が集まり、タイムカプセルの開封式を行いました。30年前のクラスメイトや恩師との再会に花を咲かせ、タイムカプセルに納められていた『30年前の自分』から宛てられた作文や作品を懐かしんでいました。

『創立120周年』時に埋設されたタイムカプセル内の作品は、令和6年1月末まで高松八幡宮で保管・引き渡しが行われます。詳しくはお問い合わせください。

◇問合せ先 金長広典 ☎ 55-5769 (高松八幡宮)

